

PRESSEEINLADUNG

Einladung zur Pressekonferenz der ummadum Service GmbH

Sehr geehrte Damen und Herren,

Österreich kämpft mit erhöhtem Verkehrsaufkommen, angespannter Parkplatzsituation und den vorgegebenen Klimazielen, die derzeit nicht erreicht werden können.

Ein großer Hebel liegt in der Erhöhung des Besetzungsgrades unserer Fahrzeuge. ummadum ist ein Instrument um diese Probleme zu reduzieren, indem Industrie, öffentliche Hand und Handel durch einen innovativen Ansatz miteinander verknüpft werden.

Mithilfe der ummadum-App werden nicht nur Mitfahrgelegenheiten angeboten, sondern die User werden in der Plattform durch ein neuartiges Punktesystem belohnt. Pendler, Gemeinden, Arbeitgeber und der regionale Handel profitieren gleichermaßen von diesem Konzept.

Die aktuelle Pilotphase in der Region Schwaz-Wattens in Tirol liefert nach den ersten Monaten bereits vielversprechende Zahlen.

Im Rahmen des anstehenden österreichweiten Rollouts der App in Kooperation mit namhaften Unternehmen möchten wir Sie zu unserer **Pressekonferenz** einladen zum Thema:

„ummadum: Eine Symbiose aus Verkehr, Wirtschaft, Umweltschutz und öffentlichem Sektor lernt laufen“

am **31.05.2019** um 10:00 Uhr
im **Presseclub Concordia, Bankgasse 8, 1010 Wien**

PROGRAMM:

- Wer oder was ist ummadum
- Historische Meilensteine des Unternehmens
- Am Klimaziel vorbeigeschossen - Österreich braucht Lösungen
- in Zukunft gemeinsam ummadum fahren - das sind die Pläne des Unternehmens

Wir freuen uns auf Ihr Kommen!

Für Rückfragen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung: